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В 2017–2020 годах по федераль-
ному приоритетному проекту 
«Формирование комфортной 
городской среды» реконструи-
ровали парки у Вечного огня и 
Экологический, левобережный 
сквер Победы, полностью пере-
строили бульвар «Огни Магнит-
ки». По 6 августа включительно  
магнитогорцы делятся с муни-
ципальными властями идеями 
о том, какое общественное про-
странство следует преобразить 
в 2021 году.

Компания по сбору идей началась 
вчера. В городской и районных адми-
нистрациях установили специальные 
ящики, в которые горожане опускают 
бланки с названиями общественных 
мест. Власти просят, чтобы люди поде-
лились и конкретными предложениями, 
как именно следует преобразить ту или 
иную общественную территорию, кото-
рую они хотят увидеть облагороженной 
в следующем году. Например: «Необ-
ходимо благоустроить парк Трёх по-
колений, потому что это общественное 
место не раз становилось участником 
рейтингового голосования по проекту 
«Формирование комфортной городской 
среды», однако, к сожалению, до сих 
пор пребывает в плачевном состоянии. 
Парку Трёх поколений требуется капи-
тальный ремонт. Но также желатель-
но, чтобы рассмотрели возможность 
установки скульптурной композиции, 
которая бы изображала представителей 
трёх поколений. Без такой композиции 
название парка ничем не подкреплено и 
никак не выражено. Для большей ясно-
сти: в сквере Лермонтова есть памятник 
Лермонтову, в парке у Вечного огня – 
Вечный огонь, сквер Консерваторский 
прилегает к консерватории, в парке 
Победы расположен памятник «Танк». 
А вот в парке Трёх поколений ничего 
подобного нет – только обветшалые 
скульптуры животных, оставшиеся с 
советских времён».

Власти подчёркивают, что идеи долж-
ны затрагивать именно общественные 
территории, а не внутриквартальные. 
Общественная территория – это объект 
массового посещения, где размещаются 
и функционируют организации куль-
туры, образования, досуга, торговли, 
обслуживания, здравоохранения, а 
также объекты административного и 
делового назначения. То есть это парки, 
скверы, проспекты, улицы, площади, а 
не дворы многоквартирных домов или 
частного жилого сектора.

– По распоряжению Минстроя уже к 
ноябрю необходимо собрать идеи, на-
звать территории, которые чаще других 
укажут магнитогорцы в бланках, раз-
работать эскизные проекты, провести 
рейтинговое голосование и аукцион 
среди подрядных организаций, – рас-
сказал председатель Магнитогорского 
городского Собрания депутатов Алек-
сандр Морозов. – Не стоит предлагать 
благоустройство сквера у стелы славы 
Магнитки, потому что это место вы-

брали для размещения стелы «Город 
трудовой доблести» – работы там про-
ведут за счёт городского бюджета. А на 
реализацию проекта «Формирование 
комфортной городской среды» в 2021 
году рассчитываем получить 158 мил-
лионов рублей из федерального бюдже-
та, поэтому и надо успеть сформировать 
необходимый пакет документов в срок, 
установленный Минстроем.

Результат сбора идей станет известен 
седьмого августа. Начальник муници-
пального управления архитектуры и 
градостроительства Владимир Астра-
ханцев отметил, что эскизные проекты 
подготовят профессионалы, при этом 
в своей работе они будут опираться на 
мнение горожан:

– Формировать идеи на стадии про-
ектирования – это правильно, и здесь 
должны проявить активность макси-
мальное количество жителей Магни-
тогорска.

Личное мнение Владимира Астра-
ханцева: в 2021 году необходимо бла-
гоустроить берег реки Урал, потому что 
городу не хватает нового пляжа и не так 
много построено цивильных подходов к 
воде. Также начальник управления архи-

тектуры считает, что в реконструкции 
нуждается южная часть Магнитогорска. 
Однако в итоге благоустроят тот объект, 
который горожане выберут на рейтин-
говом голосовании – его запланировали 
провести второго и третьего сентября.

Идею можно отправить по электрон-
ной почте на адрес: kgs2021@mail.
ru. А ящики для сбора расположены 
по адресам: проспект Ленина, 72 – ад-
министрация муниципалитета; улица 
Маяковского, 19/3 – администрация 
Орджоникидзевского района; улица Су-
ворова, 123 – администрация Правобе-
режного района; улица Октябрьская, 32 
– администрация Ленинского района. 

Соберётесь посетить эти места – не 
забудьте надеть медицинскую или 
многоразовую маску. Если решите 
воспользоваться бланком и ручкой, 
которые находятся на ящике, а не 
просто опустить листок бумаги, запол-
ненный дома, перед тем как записать 
вашу идею и после – обработайте руки 
антисептиком. Не забывайте о сложной 
обстановке, вызванной коронавирусной 
инфекцией.

 Максим Юлин 

В Челябинской области считают 
пострадавшие от засухи поля и 
начинают убирать зерновые.

В шести районах Челябинской обла-
сти началась уборка урожая зерновых 
культур. Предприятия приступили 
к скашиванию и обмолоту озимых 
посевов, которые дали хорошую уро-
жайность, потому что созрели ещё до 
июньско-июльской засухи.

Задачи на период заготовки кормов и 
уборочной кампании, меры по преодо-
лению последствий засухи на Южном 
Урале озвучил на селекторном совеща-
нии министр сельского хозяйства Челя-
бинской области Алексей Кобылин.

Он отметил, что урожайность озимых 
культур – пшеницы, ржи, тритикале – 
оценивается в 16–17 центнеров с гекта-
ра. Правда, общая площадь озимых посе-
вов в Челябинской области небольшая 
– всего 12 тысяч гектаров, с неё можно 
собрать не более 100 тысяч тонн зерна. 
Поэтому прогноз сбора урожая из-за по-
вреждения и гибели части посевов от за-

сухи остаётся невысоким – около одного 
миллиона 100 тысяч тонн зерна в весе 
после доработки. Средняя урожайность 
яровых зерновых ожидается на уровне 
семи-восьми центнеров с гектара.

Как сообщает пресс-служба регио-
нального минсельхоза, Алексей Ко-
былин отдельно отметил важность 
формирования семенного фонда для 
посева в будущем году – для этого нуж-
но 264 тысячи тонн семян различных 
сельхозкультур.

Министр выразил надежду на то, что 
к лучшему изменится ситуация с за-
готовкой кормов в регионе: в третьей 
декаде июля почти по всей территории 
Челябинской области прошли дожди, и 
это благоприятно скажется на поздних 
посевах кормовых культур, на много-
летних травах (ожидается второй укос), 
а также на кукурузе и подсолнечнике.

Задача остаётся прежней – заготовить 
не менее 30 центнеров кормовых еди-
ниц на условную голову. Темп заготовки 
сейчас лучше, чем в прошлом году. На 30 
июля заготовлено 9,4 центнера кормо-

вых единиц на условную голову скота. 
Режим чрезвычайной ситуации на 

территории Челябинской области в свя-
зи с почвенной и атмосферной засухой 
введён постановлением губернатора 
Алексея Текслера с 24 июля. Общая пло-
щадь пострадавших посевов по состоя-
нию на 30 июля – 393,5 тысячи гектаров, 
сумма ущерба – более двух миллиардов 
рублей. Количество пострадавших от 
засухи предприятий – 477 сельхозтова-
ропроизводителей.

Министр сообщил участникам се-
лекторного совещания о том, что в 
минсельхоз Российской Федерации на 
имя руководителя ведомства Дмитрия 
Патрушева направлено письмо с прось-
бой о содействии АПК Челябинской 
области в преодолении последствий за-
сухи. Содействовать поручено первому 
заместителю федерального министра. 

На прошлой неделе состоялось се-
лекторное совещание с министром 
сельского хозяйства России, на котором 
Алексей Кобылин доложил о ситуации 
в АПК Челябинской области.

Комфорту  
вирус не помеха

Продовольственная безопасность

Местные власти принимают предложения  
по благоустройству общественных территорий

Цифровизация

ММК расширяет возможности 
электронного документооборота
На Магнитогорском металлургическом ком-
бинате разработана и внедрена возможность 
подписания документов в системе электронного 
документооборота ПАО «ММК» с помощью мо-
бильных устройств – планшетов и смартфонов.

Новая разработка позволяет специалистам и руководите-
лям Группы компаний ПАО «ММК», используя «облачную» 
квалифицированную электронную подпись, заверять под-
линность необходимых для работы документов и отсылать 
их из любой точки мира и с любого устройства. Данная 
возможность реализована специалистами отдела корпора-
тивных разработок компании ООО «ММК-Информсервис», 
которое входит в Группу ПАО «ММК».

В настоящее время система электронного документообо-
рота успешно используется в 44 организациях Группы ПАО 
«ММК». В системе работают более 10 тысяч сотрудников, с 
начала промышленной эксплуатации в ней создано более 
семи миллионов документов и выдано более восьми млн. 
поручений. Система позволяет автоматизировать работу с 
документами – создание, согласование, подписание, выдачу 
поручений и контроль их исполнения. Разработка помо-
гает ускорить информационные потоки на предприятии, 
организовать единое информационное пространство, 
экономить рабочее время сотрудников. Её основными 
преимуществами являются простой, интуитивно понят-
ный интерфейс, высокая скорость, возможность доступа 
с мобильных устройств. Коммерческая версия системы, 
названная «АТАЧ» в честь прежнего названия горы Магнит-
ной, доступна сторонним компаниям для приобретения.

Развитие электронного документооборота в Группе ПАО 
«ММК» – одно из направлений масштабной цифровизации 
компании и реализации стратегической инициативы 
«Индустрия 4.0». В основе стратегии цифровизации ММК 
– более ста проектов цифровой трансформации, затро-
нувших почти два десятка основных функциональных 
областей деятельности компании. В числе приоритетных 
направлений – интегрированная корпоративная информа-
ционная система, мобильный доступ к ключевым бизнес-
приложениям, использование технологий искусственного 
интеллекта для решения задач моделирования и прогно-
зирования технологических и бизнес-процессов, сквозное 
планирование производства под заказ и оперативное 
управление выполнением заказов, решение задач защиты 
жизни и здоровья работников комбината при исполнении 
ими трудовых обязанностей.

Консультации

В дистанционном режиме
График дистанционной работы в депутатских 
центрах Магнитогорского местного отделения 
партии «Единая Россия».

3 августа с 12.00 до 14.00 – дистанционный приём 
по юридическим вопросам, в том числе имущественным 
спорам и сделкам с недвижимостью, ведёт Денис Анто-
нович Цаль, юрист. Звонить в часы приёма по телефону 
21-76-96.

4 августа с 11.00 до 13.00 – дистанционный приём 
по юридическим вопросам, в том числе имущественным 
спорам и сделкам с недвижимостью, ведёт Денис Анто-
нович Цаль, юрист. Звонить в часы приёма по телефону 
45-19-26.

6 августа с 10.00 до 16.00 – дистанционный приём по 
юридическим вопросам (гражданские и уголовные дела) 
ведёт Анна Андреевна Фёдорова, адвокат. Звонить в часы 
приёма по телефону 8-908-583-27-41.


